

- ④ Einen krankheit würde bedeuten, dass man alle auffallenden kosten selbst bezahlen muss, wie z.B. Arztuntersuchung, Op's und Medikamente. Man ist auch nicht abgesichert wenn man wegen einer krankheit nicht mehr arbeiten kann oder wenn man wegen einer krankheit ^{ist} ein Monat nicht arbeiten ~~kann~~ und gefeuert wird. ~~Aber~~ Man hat keine Absicherung was passiert.
- ⑤ Wenn ich zu alt fürs Arbeiten bin, muss ich hoffen dass ich mir geld zuseit gelegt habe sonst würde ich nur durch Freund/Familie überleben, weil Pfleger sind zu teuer. Wenn ich mit keinem Kontakt ~~ist~~ und kein Geld habe würde ich schnell den Weg ins Grab finden.
- ⑥ Ich denke, ich ~~hätte~~ hätte gemischte Gedanken, weil es gibt viele die das ausnutzen oder dass andere kommen und auch Geld ~~haben~~ wollen. Aber man darf nicht vergessen, dass ~~es~~ viele echt das Geld brauchen egal für was. Ich denke weniger, dass ~~man~~ jemand ~~es~~ mit genug Geld bettelt. Ich würde im ~~seu~~ das Geld, was ich für angemessen halte ihm geben.

① Es würde bedeuten, ^{dass} wenn ich Arbeit los werden würde, in einem Land ohne ein soziales Sicherungssystem wie in Deutschland, dass ich in erster Linie auf mich selbst gestellt bin und keine staatliche Unterstützung bekomme.

Natürlich würde ich, durch Unterstützung von Familie und Freunde überleben können aber man kann ^{sich} nicht ~~überzeugen~~ immer darauf verlassen, weil die Eltern auch älter werden und sie selbst Unterstützung brauchen und Freunde sind nicht immer da. Da der Staat einen nicht unterstützt, müsste ich mir ~~trete~~ direkt einen Job suchen, um

• Alle Nebenkosten zu bezahlen. Wenn ich mich direkt einen Job bekomme, kann es schnell passieren, dass man alles verliert. Erst verliert man seine Wohnung, dann schafft man sich alles bei Freunden aber irgendwann wird man auf der Straße landen. Ab dem Punkt geht es nur noch berg ab. Man verliert Kontakt zu Freunden/Familie, was man dann kein Arbeitgeber würde ~~nicht~~ mich nehmen und bei jeder Krankheit muss man hoffen, dass es nichts Schlimmes ist, weil Arzt und Medikamente zu teuer sind. Irgendwann kommt man auf die ~~die~~ schiefen Bahnen oder wird nicht alt.